

Gobierno golpista de Bolivia abandona a ancianos



La Paz, 21 may (RHC) La Defensoría del Pueblo de Bolivia identificó la vulneración de derechos de más de mil 600 adultos mayores ubicados en 28 centros de acogida, quienes enfrentan todo tipo de limitaciones, según publica en su web oficial.

Esta población tiene dificultades para acceder a alimentos, medicamentos, atención interdisciplinaria y otras necesidades básicas, debido a que, por la cuarentena dispuesta por el Gobierno por la Covid-19, no pueden acceder al cobro de la Renta Dignidad, la jubilación y al bono Canasta Familiar.

Indicó la Defensora del Pueblo, Nadia Cruz, que tal situación deriva en la vulneración de los derechos a la salud, a la vida y a la alimentación, ya que estas personas presentan un cuadro de ansiedad y preocupación ante la incertidumbre de no saber cuándo podrán hacer los cobros respectivos.

De acuerdo con la verificación, se identificó que el 82,1 por ciento de los centros verificados no recibió ningún tipo de material de bioseguridad o de desinfección por parte de los gobiernos departamentales o municipales.

Se evidenció falta de apoyo con respecto a sillas de ruedas y pañales para las adultos mayores, y en acciones en cuanto a los servicios básicos de luz, agua y gas (condonación del pago del servicio) y presencia de personal multidisciplinario.

La Defensoría del Pueblo emitió una resolución defensorial en la que se incluyen recomendaciones a los Ministerios de Justicia y Transparencia Institucional, Salud y Economía y Finanzas Públicas.

También está dirigida a los gobiernos departamentales y municipales y a la Asamblea Legislativa Plurinacional, para que emprendan acciones que reviertan esta situación. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/223415-gobierno-golpista-de-bolivia-abandona-a-ancianos>



Radio Habana Cuba